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亚洲大学生魔术交流大会 @魔都昌平
10月25日至27日， 中国北京亚洲

大学生魔术交流大会在北京昌平举办。
时间过去了一个月， 那份刻着魔术印
记的感动仍然存留在每个嘉宾、 选手、
观众的心中。

这是一个非常了不起的活动。 在世界魔术界
里没有与之相同的了！ 这就是魔术交流大会的典
范！

———杰夫·麦克白（美国）

我真的被这次大学生魔术交流大会震

撼了。 看到这么多的年轻人对魔术充满了
热情， 我非常开心。 这样的大会能够切实
帮助中国魔术文化的发展， 同样也能促进
世界魔术的发展。 我很荣幸被邀请参加这
次大会， 我期待将来有更多这样的好活动。

———西蒙·柯奈尔（澳大利亚）

在2013年中国北京亚洲大学生魔术交流大会
上我度过了非常开心的几天！ 大会的组织非常专
业， 对我们魔术师的表演时间做了最好的安排！
我期待再一次参加这里的活动。

———凯特琳（匈牙利）

#中国高校魔术社团联谊会代表寄语#

#嘉宾寄语#

中国北京亚洲大学生魔术交流大会， 无
论是嘉宾还是比赛选手， 水平都很高， 大会
的后勤工作做得也相当不错 ， 希望这种大
会以后每年都有， 多多参加！

———曲明磊 哈尔滨理工大学

参与中国北京亚洲大学生魔术交流大会是特

别棒的一次经历， 见到了很多大师， 让全国的魔
术社团在这样一个环境中得以交流！ 昌平政府的
大力支持很给力， 从后勤保障到赛程 、 晚会安
排， 都无疑是一场盛宴！ 真心希望以后能够有机
会继续参与这样高水准的大会！ 最后， 各位工作
人员真的辛苦啦！

———王志伟 南京林业大学

中国北京亚洲大学生魔术交流大会是今

年办的最好的活动之一， 嘉宾阵容和给爱好
者们的支持都是空前强大的。 感谢幕后辛苦
的工作团队， 希望明年还能举办这样好的活
动。

———张宇航 西安工业大学

短短三天的中国北京亚洲大学生魔术交流

大会结束了 ， 这次盛会跟以往参加的活动有
所不同 ， 除了常规的活动构成板块以外 ， 最
感动的就是魔术师集体大比拼 ， 这让众魔术
爱好者和大师们都倍感亲切 。 活动组织得也
井井有序 ， 从安排到执行到善后工作 ， 非常
专业 。

———王豪 贵州民族大学

最近在整理各种魔术交流大会照片时，
真心觉得九、 十月份两次昌平魔术大会是我
近几年来参加魔术大会中支持最多， 水平最
高， 嘉宾阵容最顶尖， 比赛、 讲座、 沙龙最
精彩， 日程安排最紧凑最丰富， 收获最多的
大会。 希望昌平魔术之都的建设早日完成，
也希望以后还能再次受邀参加。

———曹可可 安徽建筑大学

志愿者和工作人员是最美的人， 他们为这届
大会做了很好的服务！

刚刚过去的中国北京亚洲大学生魔术

交流大会， 是我目前所经历的最好的魔术
大会， 大会日程紧凑，各地的魔术大师阵容
也是相当强大。除此之外的北京之夜、魔术
沙龙等模块也使昌平魔术大会的活动更为

丰富。 对我们社团代表的支持更不必说了，
这也是以前经历的所有大会都不曾有的。希
望今后还能有机会参与其中。

———温天宇 天津外国语大学

#参赛选手寄语#

感谢这次中国北京亚洲大学生魔术交流大

会， 让全国乃至亚洲爱好魔术的大学生能够聚
在昌平一起交流和切磋， 同时还能观看到高质
量的国际魔术秀！ 这是一个推动中国魔术发展
的强有力的动作， 同时也说明我们的政府开始
重视文化软实力的威力！ 可喜可贺！ 希望以后
此类活动在国内能够越来越多。

———刘鑫资 湖北工业大学

非常好 ， 很难得的高质量 、 高水准 ，
无论是选手还是嘉宾都非常厉害 ， 让我学
到了很多东西 ， 而且整个大会非常舒服 ，
让人可以完全沉浸在魔术里而不需要顾虑

太多。
———梁快 贵州民族大学

此次非常开心能作为中国选手参加中国北

京亚洲大学生魔术交流大会， 为期三天的交流
大会 ， 开阔了眼界 ， 也认识了很多外国的选
手， 虽然我们交流起来有点困难， 但是魔术是
无国界的， 学到了很多知识。 能与Eric Eswin、
Yuji Yasuda、 Dale Salwak、 Michael Ammar、
Jeff Mcbride、 Simon Coronel等国际大师接触 、
学习， 特别是比赛结束后， 能零距离得到他们
的点评， 更是激动万分。 以前通过视频看到他
们的表演， 已经感觉很震撼了， 但是在现场看
到他们的表演， 只能用目瞪口呆和崇拜来形容
了。 昌平举办的这次大会非常成功， 拉近了我
们初学者跟大师们的距离， 也认识到了自己的
不足。 感谢此次大会的主办方， 也感谢所有台
前幕后的工作人员， 没有你们的辛勤付出， 我
们是不会看到这么完美的一次大会的。

———张昭龙 大连东软信息学院

一方面可以见到顶尖的大师 、 嘉宾 ，
一方面可以与其他亚洲地区的大学生魔术

师交朋友， 这些是这次大会非常好的地方。
最后的晚宴和交流给我留下了深刻的印象。
大会的所有安排都非常非常好！ 如果有机
会我还想到北京参加这样的大会。

———朴真成 （Park Jin Seong） 韩国

东釜山大学

我觉得接待人员都非常好， 能照顾到所有参
赛者， 而且活动都很有趣。 例如沙龙， （虽然我
都是在彩排， 没办法参加， 不过我听到有参加的
朋友都说很好玩！） 然后还有记者采访， 对魔术
发展和大会都有帮助， 会让更多人知道魔术其实
不单单只是表演， 还是门艺术！

———张煜晟 台湾亚太创意技术学院

大会安排了很多特别的活动。 讲座、 晚会和
晚宴是最好玩的， 时间充裕， 非常不错。 可以在
很精致的舞台上进行参与和竞争， 感觉非常好。
这是可以见到这么多著名魔术师的一个很好的机

会。 而且获得了很多中国朋友帮助， 感觉第一次
到访中国的经历很有趣。

———宋多敏 （Song DaMin） 韩国东亚大学

这次来到昌平魔术大会非常激动！这是
一次很难得的经历，因为我能和很多魔术爱
好者一起交流，还得到了很多魔术大师的指
点，我特别开心，这次大会特别成功！

———丽芝琪 （Rizuki Siti Fatimah） 印
度尼西亚Lisip大学

这次大会是我目前见过最棒的魔术大会 ，
不但保障好， 而且各项活动都非常有趣！ 不但
可以让各国的魔术师一起玩耍， 而且还促进交
流， 非常有意义。 还有魔术比赛， 促进了亚洲
各国大学生魔术师的交流， 非常好玩、 非常有
趣！ 非常期望下一次的 “中国北京亚洲大学生
魔术交流大会”！

———侯文展 贺州学院

翻译给予了很多帮助， 甚至让我产生
了依赖的副作用！ 我对晚会和厉害的嘉宾
印象非常深。 这次大会我感到非常满足和
快乐。

———张太焕 （Chang TaehWan） 韩国
东釜山大学

我是来自马来西亚的 Jones， 非常开心来到
北京昌平参加这次亚洲大学生魔术交流大会 ，
虽然这是第一届 ， 但是大会的规模却是非常不
错， 嘉宾阵容也非常强大， 有不少来自国外的
魔术大师， 以及一流的演出舞台 ， 还有一连串
值得学习的研习会， 当然还少不了丰厚的奖金，
这可算是目前我参加过那么多的比赛中， 奖金
最高的一个。 另外 ， 非常贴心的就是大会的照
顾， 做得非常好 ， 从抵达北京机场直到离开的
一刻都被照顾周到 ， 即使是一些额外的要求都
会尽量地为我们解决 。 非常高兴能参加这次大
会， 若下次还有这样的大会， 真希望可以再次
参加， 最后祝贺以后的大会可以越办越好越成
功！
———罗肯姆（Loy Keng Moo）马来西亚Segi学院

是啊是啊 ， 这次大会的表演十分精彩 ，
看看我们台下的小观众那目不转睛的眼神就

知道了！

本次中国北京亚洲大学生魔术交流大

会最让我们感动的地方，便是在最后演出结
束后，所有观众起立，为台上的魔术师们鼓
掌。他们的支持，是推动魔术发展的动力！

中国北京亚洲大学生魔术交流大会结

束了，但是魔术的魅力不会消退，那份属于
魔术的激情和感动也不会消退。魔都昌平也
将继续努力， 打造更多精彩的魔术盛会，只
为再次看到观众们的欢颜，大师们的风采！

本版摄影： 尹家和
赵 迪

梁 明

很高兴能够参加本次大会， 我很开心看
到中国北京亚洲大学生魔术交流大会圆满成

功！我也很高兴大家能如此重视魔术事业，希
望大家能够继续支持魔术事业的发展！

———埃瑞克·艾斯文（荷兰）


